

## L'Armée du Salut de Lucerne prend ses nouveaux quartiers



© Sébastien Goetschmann / Libre de droits

**Lors de la fête de Noël du quartier, l'Armée du Salut a mis à disposition nouveaux ses locaux pour confectionner des petites lanternes.**

L'Armée du Salut de Lucerne a participé au Bruchweihnachten, la fête de Noël animée par les commerçants du quartier Bruch, vendredi soir 30 novembre et samedi 1er décembre. Dans ses nouveaux locaux, elle a accueilli petits et grands, qui avaient l'occasion de confectionner et décorer de petites lanternes faites avec des navets. Plusieurs enfants sont repartis avec leur création, alors que d'autres lanternes viennent peu à peu habiller la vitrine magnifiquement décorée pour l'événement. À l'extérieur, sur un chariot aux couleurs de l'Armée du Salut, de la soupe de navets et du thé sont offerts aux passants. Les capitaines Andreas et Anne-Marie Fuhrer, les nouveaux officiers de l'Armée du Salut de cette ville touristique, veulent profiter de ce déménagement à la Bruchstrasse 59 pour démarrer un nouveau projet. « C'est difficile de trouver la raison d'être de l'Armée du Salut dans cette ville », explique Andreas Fuhrer. « Nous qui étions à Genève, où il y a beaucoup de misère visible comme les nombreux sans-abri qui dorment dans les rues, la situation est totalement différente ici. Nous sommes dans un quartier plutôt aisé, avec un côté un peu alternatif. Notre désir est de nous y intégrer et de répondre au caractère du quartier. Les trois axes qui nous paraissent pertinents sont de devenir un lieu de rencontre pour le quartier, un lieu d'adoration et un lieu de créativité. » Ce week-end de bricolage était l'occasion d'exercer ses talents créatifs, mais surtout de prendre contact avec la population.

### **Une Église ouverte pour tous**

Une des pistes à explorer pourrait être qu'il existe relativement peu d'offres destinées aux migrants. « Nous avons dans notre mandat d'implanter une église », poursuit Andreas Fuhrer. « L'idée est de développer une église ouverte à tous, et dans laquelle chacun peut trouver sa place et s'impliquer activement, comme dans l'exemple de l'église mosaïque. La diversité fait partie de l'identité. »

Samedi soir, le cortège qui a défilé dans le quartier permettait aux enfants d'illuminer leur trajet à la lueur des lanternes fabriquées durant la journée. La soirée s'est terminée au coin du feu, en présence du Saint-Nicolas.

Vers la [galerie photo de la Bruchweihnachten](#).

### **Auteur**

Sébastien Goetschmann

### **Publié le**

3.12.2018